



Soirée concert aux Carmes - Intervention de Saint-Graal au collège

publié le 06/05/2022

L'artiste angoumoisain Saint-Graal est intervenu ce jour auprès des élèves volontaires afin de présenter son oeuvre, son parcours et la soirée concert qui aura lieu ce vendredi soir 6 mai, à partir de 20h aux Carmes de La Rochefoucauld.

Pendant une heure, Saint-Graal a répondu aux nombreuses questions des élèves et des adultes présents, tant sur sa musique, sa passion, son parcours que sur ses inspirations et ses prochains concerts et collaborations.

Adèle Noël, chargée de communication et médias au sein des Carmes, a accompagné l'artiste pour ce temps d'échange avec les jeunes. Cette dernière a ainsi pu répondre aux questions des élèves relatives à l'accueil d'un concert dans la salle de spectacle des Carmes et les aspects techniques et artistiques, l'accompagnement des artistes, etc...

Enfin, Saint Graal a enchanté les oreilles de chaque participant en jouant, en acoustique, plusieurs de ses titres.

Nous remercions Saint-Graal et Adèle de leur présence ce jour.

Ci-joint une photo de l'intervention de Saint-Graal et Adèle, et de l'affiche de la soirée.

Portfolio

